

El segundo retoño del tenista nació este sábado

Jarry bautizó a su hijo Santiago en la clínica y viajó al US Open

MARCO VALERIA

Nicolás Jarry (24°ATP) viajó el martes a Nueva York para jugar el US Open, pero antes bautizó a su segundo hijo, Santiago, en la Clínica Alemana, donde su esposa, Laura Urruticoechea, tuvo el parto, el sábado recién pasado, según contó su abuelo Jaime Fillol.

"Lo bautizaron en la misma sala de recuperación donde Laura estaba internada, en una ceremonia muy bonita e íntima", dijo Fillol, quien en su época de tenista, alcanzó el puesto 14 de la ATP. "La idea era que Nicolás fuera a Nueva York en buenas condiciones. Lo bueno es que se pudo hacer y la iglesia colaboró para que hubiera una excepción", agregó.

"A Nicolás se le veía muy bien y contento con el nacimiento de su segundo hijo. Lo mismo Laura. Hemos hablado de cómo la vida se va traspasando de generación en generación y Nicolás se va dando cuenta del valor que eso tiene. Todo esto le baja el nivel de ansiedad a sus resultados tenis-ticos. Por lo tanto, creo que va a andar bien, rindiendo de buena manera en el US Open", subrayó Fillol.

"Suenan bien raro bautizar una guagua en una clínica. Igual hay que tener la autorización de la parroquia que extiende el certificado de bautismo. La ceremonia fue bien íntima, sólo con los parientes directos. Ahí se pudo apreciar cuánto estiman y quieren a

"Lo bautizaron en la misma sala de recuperación donde Laura estaba internada, en una ceremonia muy bonita e íntima", contó Jaime Fillol, abuelo del tenista.

esta familia que se está conformando. Tanto Laura como Nicolás lo sienten y aprecian. Eso les hace bien", agregó.

¿Por qué cree que ser padre le baja la ansiedad?

"Me da la sensación de que se está sintiendo más pleno, más adulto y también eso le baja el perfil de ansiedad al rendimiento en el tenis, porque va viendo otras cosas que llenan su quehacer diario y que también lo satisfacen. Creo que eso le dará más tranquilidad y confianza. En la medida que uno le baja el perfil al nivel de ansiedad de la competencia, hay más posibilidades de mejor rendimiento. La idea es que el tenis sea un juego, donde se compite, pero no más allá. No es el propósito final, sino que es una parte de la vida, la otra parte es su familia y eso él lo está viviendo muy bien. Esa tranquilidad le facilitará jugar mejor y disfrutar más del tenis".

¿Usted conversa con Nicolás cómo la vida se va traspasando de generación en generación?

"Sí, él se da cuenta de eso, porque el padre de Laura es un poco mayor y

A la ceremonia de bautizo solo asistió el círculo más cercano de los Jarry-Urruticoechea, que ya son 4.

también me ve a mí, que no soy el mismo de antes. Estoy más lento y tengo otras ideas que dan vueltas en mi cabeza. Nicolás estaba consciente de lo que estaba ocurriendo ahí. O sea, hay una criatura nueva y los demás comienzan a ser secundarios, no son protagonistas".

Ahora viajó solo, sin su familia, como acostumbra. ¿Eso lo puede afectar?

"Ha estado solo muchas veces. Obviamente, va a echar de menos, no cabe duda, pero sabe que vuelve pronto. Juega en Nueva York y regresa. Después va a la Copa Davis (en Bologna). Entonces, si le va mal tendrá la buena noticia que estará de vuelta en su casa con su familia".



Un francés en la mira

El lunes a las 11 horas de Chile, Nicolás Jarry deberá saltar a la cancha para enfrentar al francés Luca Van Assche (65°ATP), en la primera ronda del US Open, que se disputará en Nueva York. El europeo, de 19 años, no tiene títulos ATP. Si gana, el chileno se enfrentará al vencedor de la llave entre el español Albert Ramos-Viñolas (90°) y el estadounidense Alex Michelsen (133°). "Ser cabeza de serie le da a Nicolás la oportunidad de tener en las primeras vueltas jugadores no tan amenazantes, pero sabemos que los partidos son inesperados y difíciles. Hay que jugarlos y ganarlos. No es fácil. Eso es lo que viven los tenistas y sabemos que es igual para los dos lados. No se pasa rollos con la superficie, él sabe que está jugando bien en cualquier cancha", explicó Jaime Fillol.